



5月

ONION だより



2020年5月2日
ARINKOMURA



新年度がスタートして、早くも1か月が経ちました。最初は、新しい環境に戸惑っていた子ども達も次第に慣れ、にぎやかな笑い声でいっぱいのONIONクラスです！

天気の良い日はお外に出て、砂遊びしたり、遊具で身体を動かして遊んだり、草花や虫を見つけたりと楽しんでいます。



今月のねらい

- 基本的な挨拶や返事が出来る。
- お友だちと好きな遊びを楽しむ。
- 園庭散策を楽しむ。



今月の予定・活動



- ・30日 誕生会
- 製作 ○お絵かき ♪こいのぼり
- シール貼り ♪手をたたきましょう
- お外遊び ♪ことりのうた
- (砂遊び、遊具、園庭散策 etc)



お外遊び大好き！！



・お外に出ると、滑り台に行く子、砂場に行く子と自分が遊びたい所にまっしぐらに走って行きます。気温が上がり暑くなった日は、井戸のポンプで水遊び！とても気持ちよさそうでした◎

出席ノートのシール貼り

・初めは違う枠にシールを貼っていましたが、少しずつスタンプが押しあてるところに貼れるようになってきました。今では、朝の会での楽しみの一つです♪



早く芽が出ますように！

～つかって食べる つかって遊ぶ～

・お天気がいい日に、みんなで「ラディッシュ」と「ベビーキャロット」の種をまきました。次の日には、「芽が出たかな～」とワクワクして見に行く子どもたち。早く芽が出ることを楽しみにしています。



給食おいしいね



・いつもにぎやかな ONION クラスですが、給食の用意を始めると、とっても静かになり早く食べたそう！お外で元気に遊んだあとは、お腹が空いてたくさん食べています。苦手な食べ物も、お友だちが食べている姿を見て、食べてみようかと挑戦しています。